

die Arbeiten manueller beziehungsweise maschineller Art sind. Zum Problem der maschinellen Arbeit sollte ich erkunden, welche Maschinen und wieviel jeweils zur Arbeit verwendet werden. Ebenso verhielt es sich auch mit der Aufklärung der Arbeitsmöglichkeiten außerhalb des Gefängnisses. Dabei galt es für mich festzustellen, in welchem Betrieb der Umgebung des betreffenden Gefängnisses, Gefangene beschäftigt werden. Im Zusammenhang mit der Arbeit von Gefangenen außerhalb des Gefängnisses sollte ich beobachten, wie die Transportierung dieser zu den jeweiligen Betrieben und womit diese erfolgt.

Frage: Was sollten Sie darüber hinaus in den Strafvollzugseinrichtungen aufklären?

Antwort: Neben den anderen aufgezeigten Aufträgen, sollte ich weiterhin auf die Verpflegung im Strafvollzug achten. Dabei kam es besonders darauf an, ob die Verpflegung einseitig, vitaminarm, geschmacklos beziehungsweise aus minderwertigen Nahrungsmitteln besteht. Darüber hinaus sollte ich mir merken, wie die Verwahrräume eingerichtet sind.